



▲ニンジンジュースを試飲して「おいしい、すごく甘いね」と話す仲買人、針谷市長

## 「ここ惚れにんじん」を全国に 針谷市長が大田市場で ブランドニンジンをPR

5月19日、東京都大田区の都中央卸売市場大田市場で針谷市長がトップセールスを行いました。

PRしたのは、県銘柄産地に指定されているニンジン(品種：彩誉)。この「ここ惚れにんじん」というブランド名で生産されているニンジンは、フルーツのような強い甘みが特徴です。

ニンジンジュースを試飲した仲買人からは「本当にニンジンしか使っていないの」と驚きの声が聞こえました。



▲多くのホタルが織り成す、幻想的な光の演出は誰もが息を飲むほど美しさでした

## 夜空に浮かぶ、かれんな光 第15回 ほたる祭り

6月2日、ネーブルパークふれあい広場やほたるの里でほたる祭りが開催されました。

たくさんのゲンジボタルが飛び交う光景はまさに神秘的。寿命が1～2週間程度といわれるゲンジボタルの光には、はかなさを感じます。

来園者は「こんなにたくさんホタルを見るのは初めて」「すごくきれいだね」と、ほたるの里を飛び交う幻想的な光に魅了されていました。

## ボールを追いグランドを駆け抜ける 第28回古河市 マスターズサッカー大会

5月19日・20日、26日・27日、「第28回古河市マスターズサッカー大会」を古河市サッカー場、リバーフィールド古河で開催しました。

首都圏を中心に113チーム、約2,500人のサッカー選手が集合。サッカーボールを追いグランドを駆け抜ける姿は、学生時代を彷彿させるような迫力でした。



▲ゴールに向けて、狙いを定めたセンタリング

## 一致団結！ 地域のチカラ 第9回古河市行政自治会 親善ソフトボール大会



▲澄み切った青空に、快音が響き渡りました

6月3日、上大野グラウンド他5会場で古河市行政自治会親善ソフトボール大会を開催しました。

澄み切った青空の下、自治会・行政区から男女合わせて76チームが参加し、白熱した試合が繰り広げられました。ファインプレーやタイムリーヒットに両チームや観客からは歓声の声が上がり、対戦を通して親睦を深めました。

## まわしを締めて真剣勝負！ 第33回古河市 近隣少年相撲大会

5月19日、古河体育館相撲場で第33回古河市近隣少年相撲大会を開催し、小学1年生から6年生の36人の男女が参加しました。

夏らしい陽気の中、「はっけよいのこった」の行事の合図に合わせてぶつかり合う子どもたちに、土俵の外からは「かんばれ！」「押せ！」などの声援が飛び交っていました。



▲相手の目を見て間合いを詰めます

## 雄大な自然に囲まれ野鳥を観察 渡良瀬遊水地 自然観察会



▲望遠鏡をのぞいた先にはどんな鳥が見えましたか

6月7日、渡良瀬遊水地で自然観察会を開催しました。水鳥生息地の重要な湿地として、ラムサール条約に登録されている渡良瀬遊水地。

今は繁殖期であり、オオヨシキリやホオジロなど20種類を野鳥の会の指導で観察。参加者からは「自然の中で鳴き声を聞いて野鳥を見つけるのが楽しかった」という声が聞こえました。